

## EU oder Europa wählen?

angeblich ist fast die Hälfte der Wahlberechtigten noch nicht entschieden, welche Partei sie am 26. Mai wählen sollen.

Meine Empfehlung: Diejenigen wählen, die nicht nur von Europa schwadronieren, sondern für Europa mit seinem Wertekosmos und eben nicht nur für die EU stehen!

Meine Hilfe dazu: "Europa versus EU = Leitkultur versus Kultur light"

Siehe die beiden Teile meines Essays:

<https://www.tichyseinblick.de/meinungen/europa-versus-eu-leitkultur-versus-kultur-light-1/>

<https://www.tichyseinblick.de/meinungen/europa-versus-eu-leitkultur-versus-kultur-light-2/>

Viele Grüße und ein schönes Wochenende!

Ihr / Euer JK